

CITOYENNETÉ



Les élèves de l'école élémentaire Roger-Leray sont engagés dans plusieurs opérations de collecte.

Les écoliers collectent

COUCY Les 154 élèves de l'école Roger-Leray ont commencé à collecter les bouchons en plastique au profit de l'association Axo'lidarité, qui a mis à disposition deux bacs de collecte. Les bouchons récupérés par Axo'lidarité sont revendus et l'argent permet de venir en aide à des personnes en situation de handicap. Sensibilisés par Natacha Vanet, directrice, et leurs enseignants, les élèves des sept classes ont élargi l'action à une collecte de produits recyclables, geste écologique puisqu'il permet de réduire les déchets dans les poubelles. Les jeunes écoliers récupèrent donc,

en plus des bouchons, les piles usagées, les cartouches d'encre et les feutres usagés. Pour les aider dans leur action, l'école est soutenue par divers organismes. Corepile a ainsi mis à disposition sept bacs pouvant contenir chacun 5 kg de piles usagées, ainsi que des autocollants, des affiches et des dépliants. Mme Coccinelle soutient la collecte des cartouches d'encre et reverse à la coopérative scolaire une somme d'argent en fonction du nombre de cartouches récupérées. Les feutres usagés sont ensuite acheminés à la déchetterie pour être recyclés. ■